



"JESÚS Y MI AMIGO MISIONERO DAMIÁN"



ABRIL, fue un mes con muchas actividades hermosas, celebramos la semana más importante para todos los Cristianos, SEMANA SANTA. NUESTROS ESTUDIANTES SE DESTACARON EN CADA ACTIVIDAD.



¡Recibimos a nuestro nuevo Capellán!

Hola soy el Padre Fabrizio Ferretti, nací el 24 junio 1993 en la ciudad de Los Ángeles.

Egresé el 2007 del Colegio San Gabriel y el 2011 del Colegio San Rafael.

Estudí 2 años Ingeniería Civil Geológica en la UCSC. Ahí fue dónde escuché el llamado al Sacerdocio y a donar mi vida entera a la Evangelización.

Durante mi niñez y juventud crecí como scout, catequista y misionero en la parroquia Santa María de la Iglesia.

Entre los años 2021 - 2022 fui misionero en Francia y el pasado 11 de noviembre fui ordenado Sacerdote.

Actualmente soy Vicario en la Parroquia Jesús de Nazaret.



He tenido un mes intenso... ha sido una inserción llena de muestras de amor de Dios en las diversas actividades Pastorales.

Destaco, para mi grata sorpresa, la acogida de los colegas y buen ambiente laboral frente al trabajo pastoral.

Misioneros para un mundo nuevo

ACTIVIDADES MES DE MAYO

MES DE ANIVERSARIO

Lunes 08

Inicio Campaña Solidaria

Martes 09

- Premiación concurso Convivencia Escolar a nivel de Fundación Juan XXIII

Miércoles 10

- Misa ANIVERSARIO a las 10:00 horas (padres/ apoderados que desean participar pueden hacerlo)

Jueves 11

- Actividades de Aniversario

Viernes 12

- Celebración día del Estudiante

Martes 15

-Semana de la Educación Artística

Martes 28

- Eucaristía Personal del Establecimiento

Miércoles 24

- Reunión de Apoderados, NT1° A 3° año de 17:00 a 18:00 horas.

Jueves 25

- Reunión de Apoderados 4° a 8° año de 17:00 a 18:00 horas.

Lunes 29

-Celebración Pentecostés

-Semana de la Seguridad Escolar

Miércoles 31

-Acto mes del mar

SAN DAMIÁN, PATRONO DE NUESTRO COLEGIO

10 DE MAYO FIESTA DE SAN DAMIÁN DE MOLOKAI

A sus 33 años, se ofrece voluntario para permanecer en la colonia de leprosos, confinados desde hacía 7 años en una pequeña península de la isla de Molokai, cárcel naturalmente aislada por el mar y las montañas. Los enfermos, que morían casi a diario, eran sustituidos por otros leprosos a quienes, desde otras islas, se les forzaba a encerrarse en Molokai.

Desde el comienzo San Damián, se identifica totalmente con la situación, y se dirige a ellos con su "Nosotros, los leprosos."

Trabaja agotándose por aliviar físicamente y consolar religiosamente a centenares de leprosos, que así pueden vivir con serenidad y morir con esperanza.



ENCUENTROS CON CRISTO

7° Y 6° AÑO



domingo, 28 de mayo



PENTECOSTÉS

"VEN ESPÍRITU DE AMOR Y DE PAZ"